

Fecha: 06-03-2023
Fuente: bloomberglinea

Visitas: 0

Favorabilidad: No Definida

Título: **Comisión de expertos para nuevo proceso constituyente en Chile elige a su directiva**

Link: <https://www.bloomberglia.com/2023/03/06/comision-de-expertos-para-nuevo-proceso-constituyente-en-chile-elige-a-su-directiva/>

El comité será presidido por Verónica Undurraga, mientras Sebastián Soto fue electo como vicepresidente Santiago — La Comisión de Expertos para redactar un anteproyecto de nueva Constitución en Chile quedó instalada este lunes.

En una ceremonia en Santiago, los 24 miembros “12 hombres y 12 mujeres” eligieron de presidenta a la abogada Verónica Undurraga, designada por el Partido por la Democracia (PPD); y vicepresidente al académico Sebastián Soto, elegido por Evópoli.

El comité tendrá tres meses para entregar el escrito a un consejo constitucional conformado por 50 personas elegidas por votación popular el 7 de mayo, que lo discutirá y aprobará para ofrecer una propuesta final que será sometida a un plebiscito a finales de este año. La instalación de la Comisión de Expertos ocurre después de que el 4 de febrero fue rechazada por un 62% de los votantes un texto presentado por la ahora extinta Convención. Este es el segundo proceso constituyente que busca reemplazar a la Carta redactada durante la dictadura de Augusto Pinochet y reformada decenas de veces durante democracia. PUBLICIDAD Según una encuesta de Cadem publicada a finales de febrero, un 59% de los consultados estuvo de acuerdo con que el país necesita una nueva Constitución.

El mismo sondeo indicó que la confianza en el rol de los expertos llegó a un 37%, mientras que la confianza en que el Consejo Constitucional logrará proponer un texto que sea votado a favor alcanza un 39% y la desconfianza al 59%. “Sé que muchos no se sienten convocados o están escépticos de este proceso”! Los malestares de nuestra sociedad son profundos y se requerirá tiempo para generar confianzas, mucho más tiempo del que dure este proceso”, dijo Undurraga luego de ser electa.

La jurista dijo que “como es imposible discutir ese anteproyecto entre los 18 millones de personas que viven en nuestro país, cada uno de ustedes votará en mayo por una persona que nos represente en el Consejo que comenzará a trabajar en junio”.

Comisión de expertos para nuevo proceso constituyente en Chile elige a su directiva

lunes, 6 de marzo de 2023. Fuente: bloomberglia

El comité será presidido por Verónica Undurraga, mientras Sebastián Soto fue electo como vicepresidente Santiago — La Comisión de Expertos para redactar un anteproyecto de nueva Constitución en Chile quedó instalada este lunes. En una ceremonia en Santiago, los 24 miembros “12 hombres y 12 mujeres” eligieron de presidenta a la abogada Verónica Undurraga, designada por el Partido por la Democracia (PPD); y vicepresidente al académico Sebastián Soto, elegido por Evópoli. El comité tendrá tres meses para entregar el escrito a un consejo constitucional conformado por 50 personas elegidas por votación popular el 7 de mayo, que lo discutirá y aprobará para ofrecer una propuesta final que será sometida a un plebiscito a finales de este año. La instalación de la Comisión de Expertos ocurre después de que el 4 de febrero fue rechazada por un 62% de los votantes un texto presentado por la ahora extinta Convención. Este es el segundo proceso constituyente que busca reemplazar a la Carta redactada durante la dictadura de Augusto Pinochet y reformada decenas de veces durante democracia. PUBLICIDAD Según una encuesta de Cadem publicada a finales de febrero, un 59% de los consultados estuvo de acuerdo con que el país necesita una nueva Constitución. El mismo sondeo indicó que la confianza en el rol de los expertos llegó a un 37%, mientras que la confianza en que el Consejo Constitucional logrará proponer un texto que sea votado a favor alcanza un 39% y la desconfianza al 59%. “Sé que muchos no se sienten convocados o están escépticos de este proceso”! Los malestares de nuestra sociedad son profundos y se requerirá tiempo para generar confianzas, mucho más tiempo del que dure este proceso”, dijo Undurraga luego de ser electa. La jurista dijo que “como es imposible discutir ese anteproyecto entre los 18 millones de personas que viven en nuestro país, cada uno de ustedes votará en mayo por una persona que nos represente en el Consejo que comenzará a trabajar en junio”.